

Estadísticas

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro registra en octubre récord mensual de pasajeros y supera los tres millones en lo que va de año

- En el pasado mes se operaron 2.421 movimientos de aeronaves

13 de noviembre de 2023

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro registró en octubre de 2023 un récord mensual de tráfico con un total de 336.438 pasajeros, un 1,3% más que en el mismo mes del año pasado. Del total de viajeros registrados en octubre, 335.036 lo hicieron en vuelos comerciales. De estos, 253.416 viajaron en vuelos nacionales y 81.620 lo hicieron en enlaces internacionales.

En cuanto a las operaciones, en el aeropuerto compostelano se registraron 2.421 vuelos en octubre. De estos, 2.295 fueron vuelos comerciales, correspondiendo 1.713 a vuelos nacionales y 582 a internacionales. Además, la terminal de carga gestionó durante el pasado mes más de 424 toneladas de mercancía.

Datos acumulados desde enero

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha alcanzado, en lo que va de año, 3.086.108 pasajeros, un 10,5% más que en el mismo periodo de 2022. Esto se traduce también en un aumento de las operaciones, con 22.496 movimientos de aterrizaje y despegue, un 2,7% más que en 2022. La carga transportada alcanza las 4.027 toneladas en los últimos diez meses.